# Guía de Estudio Bíblico Ezequiel 13

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Ezequiel 13 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

**Prefacio** 

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros

lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y

la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un

esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que

todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la

Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al

análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que

facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de

una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros

lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que

la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas

de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

Esta guía es gratuita y está prohibida su venta.

Visita Bibliabendita.com

### ¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta apasionante guía de estudio bíblico enfocada en el capítulo 13 del libro de Ezequiel! A lo largo de estas páginas, tendrás la oportunidad de sumergirte en los profundos mensajes y enseñanzas que este pasaje tiene reservados para ti. A través de preguntas reflexivas, respuestas esclarecedoras y el enriquecimiento de tu vocabulario bíblico, te invitamos a profundizar en la Palabra de Dios de una manera estimulante y enriquecedora. ¡Prepárate para descubrir verdades transformadoras que impactarán tu vida y tu fe!

#### Estudio de Ezequiel 13

Lee el capítulo Ezequiel 13 y luego contesta estas preguntas:

¿Contra quiénes debía profetizar Ezequiel según el capítulo 13 de Ezequiel? (versículo 2)

¿Cómo son comparados los profetas de Israel en el versículo 4 de Ezequiel 13?

¿Qué hicieron los profetas de Israel que les causó que Dios estuviera en contra de ellos según el versículo 8 de Ezequiel 13?

¿Qué acción llevará a cabo Dios según el versículo 13 de Ezequiel 13?

¿Qué acción llevará a cabo Dios para liberar a su pueblo de las manos de quienes cazan almas con vendas mágicas según el versículo 21 de Ezequiel 13?

¿Por qué Dios está en contra de quienes cosen vendas mágicas y hacen velos mágicos según el versículo 18 de Ezequiel 13? ¿Qué desatará Dios según el versículo 20 de Ezequiel 13 para liberar a las almas cazadas con vendas mágicas?

¿Por qué Dios va a liberar a su pueblo de las manos de sus opresores según el versículo 23 de Ezequiel 13?

¿Qué consecuencias trae el profetizar con vanidad y adivinación mentirosa según el versículo 14 de Ezequiel 13?

¿Qué acción toma Dios contra los profetas que han engañado a su pueblo según el versículo 9 de Ezequiel 13?

¿Cuál es el castigo que Dios anuncia contra la pared recubierta de lodo suelto en el versículo 15 de Ezequiel 13?

¿Por qué los profetas de Israel que profetizaban acerca de Jerusalén serán juzgados según el versículo 16 de Ezequiel 13?

# Introducción a Ezequiel 13: Advertencia contra los falsos profetas

El capítulo 13 de Ezequiel nos presenta una seria advertencia contra los falsos profetas de Israel, aquellos que profetizan de su propio corazón y engañan al pueblo con sus mentiras. Jehová condena a estos profetas insensatos que buscan su propio interés en lugar de seguir la palabra verdadera. A través de metáforas como la construcción de una pared con lodo suelto, se nos enseña la importancia de edificar con bases sólidas y confiar en la verdadera palabra de Dios. Este capítulo nos invita a discernir entre lo verdadero y lo falso, y confiar en la justicia y soberanía de Jehová.

#### Leer el Capítulo Ezequiel 13

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

- 1 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
- 2 Hijo de hombre, profetiza contra los profetas de Israel que profetizan, y di a los que profetizan de su propio corazón: «Oíd palabra de Jehová.
- 3 Así ha dicho Jehová, el Señor: ¡Ay de los profetas insensatos, que andan en pos de su propio espíritu y que nada han visto!
- 4 Como zorras en los desiertos han sido tus profetas, Israel.
- 5 No habéis subido a las brechas, ni habéis edificado un muro alrededor de la casa de Israel para que resista firme en la batalla en el día de Jehová.
- 6 Han visto vanidad y adivinación mentirosa. Dicen: Ha dicho Jehová, pero Jehová no los envió. Con todo, esperan que confirme la palabra de ellos.
- 7 ¿No habéis visto visión vana y no habéis dicho adivinación mentirosa, puesto que decís: Dijo Jehová, no habiendo yo hablado?

8 Por tanto, así ha dicho Jehová, el Señor: «Porque habéis hablado vanidad y habéis visto mentira, por eso, yo estoy contra vosotros, dice Jehová, el Señor.

9 Mi mano estará contra los profetas que ven vanidad y adivinan mentira; no estarán en el consejo de mi pueblo, ni serán inscritos en el libro de la casa de Israel, ni a la tierra de Israel volverán. Y sabréis que yo soy Jehová, el Señor.

10 Sí, por cuanto han engañado a mi pueblo, diciendo: Paz, no habiendo paz; y porque cuando uno levantaba una pared, ellos la recubrían con lodo suelto,

11 di a los recubridores que el lodo suelto se caerá: vendrá una lluvia torrencial y yo enviaré piedras de granizo que la hagan caer, y un viento tempestuoso la romperá.

12 Y he aquí que cuando la pared haya caído, ¿no os preguntarán dónde está la mezcla con que la recubristeis?

13 Por tanto, así ha dicho Jehová, el Señor: «Haré que la rompa un viento tempestuoso con mi ira, y una lluvia torrencial vendrá con mi furor, y piedras de granizo con enojo para destruir.

14 Así desbarataré la pared que vosotros recubristeis con lodo suelto y la echaré a tierra, y será descubierto su cimiento. Caerá y seréis consumidos en medio de ella, y sabréis que yo soy Jehová.

15 Consumaré así mi furor en la pared y en los que la recubrieron con lodo suelto, y os diré que no existe la pared ni los que la recubrieron:

16 los profetas de Israel que profetizan acerca de Jerusalén y que vieron para ella visión de paz, no habiendo paz, dice Jehová, el Señor».

17 Y tú, hijo de hombre, pon tu rostro contra las hijas de tu pueblo que profetizan de su propio corazón, y profetiza contra ellas.

18 Di: «Así ha dicho Jehová, el Señor: ¡Ay de aquellas que cosen vendas mágicas para todas las manos y hacen velos mágicos para la cabeza de toda edad, para cazar las almas! ¿Habéis de cazar las almas de mi pueblo para mantener así vuestra propia vida?

19 ¿Y habéis de profanarme en medio de mi pueblo por unos puñados de cebada y unos pedazos de pan, matando a las personas que no deben morir y dando vida a las personas que no deben vivir, mintiendo a mi pueblo que escucha la mentira?

20 Por tanto, así ha dicho Jehová, el Señor: «Yo estoy contra vuestras vendas mágicas, con las que cazáis las almas al vuelo. Yo las libraré de vuestras manos, y soltaré para que vuelen como aves las almas que cazáis al vuelo.

21 Romperé asimismo vuestros velos mágicos y libraré a mi pueblo de vuestra mano, y no estarán más como presa en vuestra mano. Y sabréis que yo soy Jehová.

22 Por cuanto entristecisteis con mentiras el corazón del justo, al cual yo no entristecí, y fortalecisteis las manos del impío para que no se apartara de su mal camino, infundiéndole ánimo,

23 por eso, no veréis más visión vana ni practicaréis más la adivinación. Yo libraré a mi pueblo de vuestras manos. Y sabréis que yo soy Jehová»».

#### Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿De qué manera podemos discernir entre profetas verdaderos enviados por Dios y profetas falsos que hablan de su propio corazón?

¿Cómo podemos asegurarnos de no ser engañados por aquellos que dicen hablar en nombre de Dios pero en realidad están mintiendo?

¿Qué significa para nosotros el hecho de que Dios está en contra de aquellos que buscan su propio beneficio y engañan a las personas con mentiras?

¿De qué manera podemos evitar entristecer el corazón del justo y fortalecer las manos del impío, tal como se menciona en el capítulo?

¿Qué acciones concretas podemos tomar para liberarnos de las

manos de los falsos profetas y vivir de acuerdo a la verdad de
Dios?

#### Vocabulario

adivinación: Práctica de predecir el futuro o descubrir lo oculto por medios sobrenaturales.

ay: Expresión de dolor, aflicción o desgracia.

caminos: Rutas o direcciones por las que se transita.

**cebada:** Tipo de cereal utilizado para la alimentación humana y animal.

confirme: Validar o dar certeza a algo dicho o predicho.

consumaré: Llevar algo a su fin o completar algo.

desolando: Provocar desolación o devastación en un lugar.

**desvanecerán:** Hacer desaparecer o desvanecer algo de manera gradual.

engañado: Inducido a error o falta de verdad.

falsas: Que carecen de veracidad o autenticidad.

impío: Que obra o procede contra la justicia o las virtudes religiosas.

**profanarme:** Tratar de manera irreverente o impía lo sagrado.

profetiza: Pronosticar o anunciar algo futuro por inspiración divina.

propios: Características o propiedades de algo o alguien.

torrencial: Intenso o copioso en cuanto a las precipitaciones de agua.

## Respuestas de Referencia: Ezequiel 13

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Ezequiel 13

¿Contra quiénes debía profetizar Ezequiel según el capítulo 13 de Ezequiel? (versículo 2):

Contra los profetas de Israel que profetizan, y a los que profetizan de su propio corazón.

¿Cómo son comparados los profetas de Israel en el versículo 4 de Ezequiel 13?:

Como zorras en los desiertos.

¿Qué hicieron los profetas de Israel que les causó que Dios estuviera en contra de ellos según el versículo 8 de Ezequiel 13?:

Hablaron vanidad y vieron mentira.

¿Qué acción llevará a cabo Dios según el versículo 13 de Ezequiel 13?:

Hará que una lluvia torrencial, piedras de granizo y un viento tempestuoso destruyan la pared recubierta de lodo suelto.

¿Qué acción llevará a cabo Dios para liberar a su pueblo de las manos de quienes cazan almas con vendas mágicas según el versículo 21 de Ezequiel 13?:

Romperá los velos mágicos y liberará a su pueblo de sus manos.

¿Por qué Dios está en contra de quienes cosen vendas mágicas y hacen velos mágicos según el versículo 18 de Ezequiel 13?:

Porque cazan almas y profanan a su pueblo por ganancias egoístas.

¿Qué desatará Dios según el versículo 20 de Ezequiel 13 para liberar a las almas cazadas con vendas mágicas?:

Las almas que cazan al vuelo serán liberadas para que vuelen como aves.

¿Por qué Dios va a liberar a su pueblo de las manos de sus opresores según el versículo 23 de Ezequiel 13?:

Porque entristecieron al justo con mentiras y fortalecieron las manos del impío.

¿Qué consecuencias trae el profetizar con vanidad y adivinación mentirosa según el versículo 14 de Ezequiel 13?:

La pared recubierta de lodo suelto caerá y quienes la recubrieron serán consumidos.

¿Qué acción toma Dios contra los profetas que han engañado a su pueblo según el versículo 9 de Ezequiel 13?:

Su mano estará contra ellos y no estarán inscritos en el libro de la casa de Israel.

¿Cuál es el castigo que Dios anuncia contra la pared recubierta de lodo suelto en el versículo 15 de Ezequiel 13?:

La pared será desbaratada y caerá, consumiendo a quienes la recubrieron.

¿Por qué los profetas de Israel que profetizaban acerca de Jerusalén serán juzgados según el versículo 16 de Ezequiel 13?:

Porque profetizaban paz, sin que hubiera paz, y vieron para ella visión de paz falsa.

¡Gracias por estudiar con

nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento

de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

https://bibliabendita.com

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para

recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto

de nuestras últimas actualizaciones:

• Grupo de Whatsapp: bibliabendita.com/whatsapp

Canal de Whatsapp: bibliabendita.com/canalwhatsapp

Instagram: @biblia bendita

• Telegram: t.me/bibliabendita2

Facebook: facebook.com/bibliabendita

• Twitter/X: @bibliabendita

Chat Bibliabendita: chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido

exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909